



PÁG. 43

## La importancia de democracias fuertes

Cara a cara. Marcelo Ebrard y Anthony Blinken se encontraron en la reunión de Ministros de Relaciones Exteriores del G20. Ebrard destacó que México es respetuoso de los procesos legislativos en EU y debe ser mutuo.

ESPECIAL



**Diálogo.** El canciller Marcelo Ebrard y el secretario de Estado de EU, Antony Blinken.

## Antony Blinken a Ebrard: instituciones, clave de las “democracias fuertes”

WASHINGTON, DC.- Con el trasfondo del inicio de impugnaciones legales contra el plan B electoral, el secretario estadounidense de

Estado, Antony Blinken, tuvo una reunión cara a cara con el canciller mexicano, Marcelo Ebrard, a quien le recordó la importancia de

las instituciones para contar con democracias fuertes.

El encuentro tuvo lugar en el marco de la reunión de ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de los 20 que se celebra en India, donde Blinken se reunió también con el canciller ruso, Serguéi Lavrov, la primera reunión entre ambos desde el inicio de la invasión a Ucrania.

“Marcelo Ebrard y yo discutimos los progresos hacia los acuerdos de nuestro diálogo económico de alto nivel, la cooperación para combatir el fentanilo, la importancia de las instituciones para una fuerte democracia y el potencial para lanzar una iniciativa antinarcóticos dentro del G20”, escribió Blinken en un mensaje de Twitter.

La unión entre los jefes de la diplomacia de Estados Unidos y México se produce luego de que la administración del presidente Joe Biden ha dejado en claro públicamente que sigue de cerca las protestas contra el plan B y considera importante contar con instituciones electorales y judiciales independientes.

Durante su participación en la reunión de ministros, Ebrard señaló que la oferta de armamento puede aumentar derivado de la invasión rusa a Ucrania, por lo que pidió unir esfuerzos para combatir el tráfico ilegal de armas y fentanilo a nivel internacional. —José López Zamorano, corresponsal, y Pedro Hiriart